

Sport

1. Nikolaus-Bouldercup ein voller Erfolg

DAV Sektion Kaufbeuren-Gablonz | ■ 15. Dezember 2025



Foto: Sandra Zenker

Siegerehrung und Verlosung bei der Tombola durch den Nikolaus.

Am 5. Dezember 2025 feierte der DAV Kaufbeuren eine gelungene Premiere mit dem 1. Nikolaus-Bouldercup. Mit insgesamt 63 begeisterten Teilnehmern war die Stimmung ausgelassen und entspannt. Die Schrauber haben ganze Arbeit geleistet und 35 abwechslungsreiche Boulder in allen Schwierigkeitsgraden gezaubert – selbst der Seilkletterbereich wurde kreativ genutzt. Jeder kam auf seine Kosten und konnte sein Können unter Beweis stellen. Das Event startete um 17:00 Uhr. Für nur 10 Euro Startgebühr gab es die Scorecard, welche gleichzeitig das Los für die Tombola war. Ab 21:00 Uhr folgte die Auswertung der Karten, anschließend die Siegerehrung und Verlosung durch den Nikolaus.

Auch für das leibliche Wohl war bestens gesorgt: Mit Knödeltris, Mousse au Chocolate und Getränken lud das Bistro-Team ein. Dank Unterstützung und Mithilfe vieler Ehrenamtlicher wurde die Veranstaltung zu einem gelungenen Event.